



Fundación Occident y el Ayuntamiento de El Pont de Vilomara i Rocafort lanzan los Premios Excelencia para reconocer a los dos mejores estudiantes de 4º de ESO

Los galardones tienen el objetivo de reconocer el talento, la constancia y las ganas de crecer académicamente del alumnado.

Los ganadores podrán disfrutar de una estancia formativa para aprender inglés en Irlanda durante una semana.

Fundación Occident y el Ayuntamiento de El Pont de Vilomara i Rocafort han puesto en marcha los Premios Excelencia, una iniciativa que distinguirá a los dos mejores estudiantes de 4º ESO del municipio. Los galardones nacen con el objetivo de reconocer el esfuerzo, el compromiso y la motivación por seguir creciendo académicamente de los jóvenes del municipio.

Como parte del premio, los ganadores podrán disfrutar de una estancia pagada para mejorar su inglés en Donegal (Irlanda) durante la última semana de julio. La estancia incorpora un curso de 15 horas de inglés, pensado para impulsar su aprendizaje y reforzar competencias clave para su futuro académico y personal. El programa se completa con un amplio programa de actividades culturales, de ocio y deportivas.

En palabras de Ignacio Gallardo-Bravo, director general de Fundación Occident, "con la creación de estos premios, queremos fomentar a nivel local la excelencia de los estudiantes e impulsarles a conseguir grandes logros". En este sentido, afirma que "nos enorgullece poder llevar a cabo este proyecto junto al Ayuntamiento de El Pont de Vilomara i Rocafort y contribuir a abrir nuevas oportunidades formativas y personales para los jóvenes del municipio".

Por su parte, Lídia Delgado, alcaldesa de El Pont de Vilomara i Rocafort, subraya que "estos premios son una apuesta por el futuro del municipio, poniendo en valor el esfuerzo y la constancia de nuestros estudiantes". Asimismo, agradece a Fundación Occident "su colaboración para sacar adelante este proyecto que refuerza la formación del alumnado y les anima a seguir creciendo".

La [convocatoria](#) estará abierta del 25 de mayo al 19 de junio, y podrán presentarse los alumnos empadronados en El Pont de Vilomara i Rocafort que hayan cursado 4º de ESO en el año de la convocatoria y hayan aprobado todas las materias, valorándose especialmente la capacidad de esfuerzo y superación, así como la colaboración y el compromiso con la comunidad.

Sobre Fundación Occident

Fundación Occident, anteriormente Fundación Jesús Serra, es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.